

ピース!!!



2021. 10. 18 NO.12

2学期が始まりました！

5日間の秋休みは、いかがお過ごしでしたか。子供たちからは、家族と過ごした楽しい話をたくさん聞くことができました。短いお休みでしたが、とても充実したお休みになったようです。

それぞれの学級では、早速2学期の目標をたてました。「漢字を正しくきれいに書くようにする」「お手伝いを毎日する」「忘れ物をしないようにチェックをする」など、3年生に向けて頑張ることを考えました。2学期も更にできることがたくさん増えるように担任一同指導をしていきます。御家庭でもお声掛けや励ましをよろしくお願いいたします。

楽しかったよ！校外学習「うみの杜水族館」

15日(金)に校外学習に行ってきました。当日は雲一つない晴天に恵まれ、元気よく水族館に行くことができました。小学校に入学して初めてのバスでの移動、外で食べるお弁当、おやつ、グループ行動に2年生全員がドキドキわくわくして参加しました。他にも利用する団体がたくさんいた中、約束を守り、立派に行動できていたと思います。生活科などで振り返りやまとめの学習をしていきます。



<臨時集金のお知らせ>

明日、子供たちに、臨時集金の袋を渡します。お釣りのないようにお金を入れて、21日(木)までに持たせてください。

バス代 2,010円

(先日、集金した入館料が間違っておりました。正しくは700円です。今回集金するバス代で相殺いたしますので、入館料を集金した御家庭は、1,940円を集金いたします。申し訳ありませんでした。)

火曜日は6時間授業！

2学期から毎週火曜日が6時間授業になります。19日(火)より下校時刻が15時半ごろになります。急な連絡でしたので、習い事等がある御家庭は、担任までお知らせください。